An die Eltern und Kinder aus dem Team A

Stolberg, den 26.03.2020

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Wir haben heute erfahren, dass unsere Klassenfahrt nicht stattfinden darf.

Die Bezirksregierung Köln hat eine Mail an alle Schule geschrieben.



Alle Eltern, die die Klassenfahrt schon bezahlt haben, bekommen ihr Geld zurück.

Wir Lehrerinnen und Lehrer sind sehr traurig darüber! Wir hatten so sehr auf die gemeinsamen Tage mit euch gefreut.



Wenn wir uns alle wiedersehen, überlegen wir gemeinsam, was wir Schönes zusammen machen können.

Bleibt gesund! Bis bald!!!

Frau Erginer, Frau Kilic, Herr Strauch